## On est tous solidaires, pas vrai?

Le 11 octobre 2012, on a organisé la première Journée internationale des filles. Julie t'explique pourquoi il faut défendre les droits des filles.



- (1) Dans de nombreux pays en développement, les filles ne sont pas traitées de la même façon que les garçons. Elles sont considérées comme inférieures aux garçons et aux hommes. Victimes à la fois des traditions et de la pauvreté, elles sont moins bien soignées, moins nourries, et moins de filles vont à l'école! Ce sont surtout les garçons qui vont à l'école: les filles, elles, doivent rester à la maison pour s'occuper des tâches ménagères!
- (2) Les filles qui ont la chance de pouvoir aller à l'école, arrêtent leur scolarité très tôt pour se marier. Et elles ont des enfants très jeunes, ce qui n'est pas sans risque pour leur vie. Par contre, si elles peuvent faire

des études, elles pourront trouver un travail stable, et gagner assez d'argent pour mieux vivre. Ensuite, quand elles auront des enfants, ceux-ci seront ainsi mieux soignés et pourront à leur tour aller à l'école. (3) Espérons que les choses vont changer. Eh oui, tout simplement pour le bonheur des filles. Toutes les filles devraient avoir les mêmes droits que les garcons, comme par exemple celui de choisir leur amoureux elles-mêmes, le nombre d'enfants qu'elles veulent, le métier qu'elles ont envie d'exercer. Et oui, c'est bien pour cela qu'on a organisé la première Journée internationale des filles. Que le monde entier se mobilise pour elles!